

## ABSTRAK

**Ahmad Afif : Pengaruh Jumlah Sukuk dan REPO Syariah terhadap Laba Perusahaan di PT. Panin Bank Syariah, Tbk (PNBS)**

Masalah pokok yang diteliti pada Tesis ini adalah unsur laba perbankan yang dipengaruhi oleh sukuk dan REPO syariah pada PT. Panin Bank Syariah, Tbk (PNBS). Melihat dari prestasi PNBS sendiri yang sarat akan makna dibalik pencapaiannya dalam listing pada BEI (Bursa Efek Indonesia) terdapat sebuah hal kajian menarik pada ranah laba.

Tesis ini dibuat untuk mengetahui seberapa besar pengaruh  $X_1$  (sukuk) terhadap  $X_2$  (REPO syariah) secara parsial. Kemudian seberapa besar pengaruh  $X_2$  (REPO syariah) terhadap  $X_1$  (sukuk) secara parsial dan seberapa besar pengaruh  $X_1$  (sukuk) dan  $X_2$  (REPO syariah) terhadap Y (Laba Perusahaan) secara simultan.

Setelah masalah penelitian dirumuskan, maka langkah kedua dalam proses penelitian (kuantitatif) adalah mencari teori-teori, konsep-konsep, generalisasi-generelisasi hasil penelitian yang dapat dijadikan sebagai landasan teoritis untuk pelaksanaan penelitian. Sedangkan hipotesisnya adalah; Pertama; Sukuk diduga berpengaruh positif terhadap laba perusahaan di PT. Panin Bank Syariah, Tbk (PNBS), Kedua; REPO syariah diduga berpengaruh positif terhadap laba perusahaan di PT. Panin Bank Syariah, Tbk (PNBS), Ketiga; Sukuk dan REPO syariah diduga berpengaruh positif terhadap laba perusahaan di PT. Panin Bank Syariah, Tbk (PNBS).

Metode pendekatan *Kuantitatif* dengan teknik *Regresi Berganda* yang mana teknik ini membutuhkan uji data agar dapat diproses secara *accountable*. Mulai dari uji normalitas; autokorelasi; heteroskedastisitas dan multikolinieritas. Setelah itu ada pengujian hipotesis secara simultan untuk mengetahui tingkat probabilitasnya melalui teknik regresi berganda.

Peneliti dapat menyimpulkan bahwa; Pertama, Pengaruh sukuk terhadap laba perusahaan di PT. Panin Bank Syariah, Tbk (PNBS) tidak mempunyai pengaruh yang signifikan. Hal ini dibuktikan dengan nilai variabel  $X_1$  (sukuk)  $t$  hitung sebesar -1.007, dengan demikian  $t$  hitung  $<$   $t$  tabel (-1.007 < 1.782) yang secara statistik, variabel  $X_1$  (sukuk) tidak berpengaruh pada Y (laba perusahaan) atau *Ho ditolak*, artinya  $X_1$  (sukuk) tidak berpengaruh pada Y (laba perusahaan); Kedua, Pengaruh REPO syariah terhadap laba perusahaan di PT. Panin Bank Syariah, Tbk (PNBS) tidak mempunyai pengaruh yang signifikan. Hal ini dibuktikan dengan nilai variabel  $X_2$  (REPO syariah)  $t$  hitung sebesar 1.340, dengan demikian  $t$  hitung  $<$   $t$  tabel (1.340 < 1.782) yang secara statistik, variabel  $X_2$  (REPO syariah) tidak berpengaruh pada Y (laba perusahaan) atau *Ho ditolak*, yang artinya  $X_2$  (REPO syariah) tidak berpengaruh pada Y (laba perusahaan); Ketiga, Pengaruh sukuk dan REPO syariah terhadap laba perusahaan di PT. Panin Bank Syariah, Tbk (PNBS) tidak memiliki pengaruh positif. *Koefisien Determinasi (R square)* sebesar 0.154 atau 15,4%. Hal ini membuktikan bahwa Y (laba perusahaan) sebesar 15,4% dapat dijelaskan oleh  $X_1$  (sukuk) dan  $X_2$  (REPO syariah) dan sisanya 84,6% dijelaskan oleh variabel lainnya.